

BLOCK



Ce matin, les classes de maternelle sont allées voir le spectacle BLOCK au centre socio-culturel du Clou Bouchet.



Nous sommes partis en car.

Un monsieur nous a installés. Il nous a expliqué que les spectateurs ne devaient pas faire de bruit pendant le spectacle ou commenter le spectacle.



A la fin, nous avons applaudi pour dire merci.



C' était un spectacle sonore.

« Les cubes faisaient du bruit :

- la sirène de la police
- la sirène des pompiers
- les voitures, le bus, les motos, un hélicoptère
- la pluie
- un chat
- et même des « prouts », ça nous a fait rire. »